



すまいるだより

2023年

12月号

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

やっぱり楽しいBBQ

こんにちは。PM事業部 岡です。

兄の還暦祝いと小旅行を兼ねて、千葉県の一棟貸し別荘に宿泊しました。母や兄弟、姪や甥っ子、ワンちゃんも一緒に数十人で利用。庭でBBQ(バーベキュー)をして朝まで宴会と、楽しいひとときを過ごすことが出来ました。

子供が大きくなってから、BBQをする機会も減りましたが、蚊に刺されながらもやっぱり自然の中での食事美味しいです！

先月も川でBBQをし、よくわからない虫に数十か所刺され酷い目にあいましたが、それもまた良い思い出(●^o^●) これから過ごしやすい季節になりますので、どんどん秋を感じるイベントを楽しみたいですネ。



岡 P
M
事業部
ヤ
エ
子

今年の秋は紅葉と温泉と道の駅



大 P
M
事業部
英
樹

こんにちは！PM事業部の大原です。

今年の夏も暑かったですが、やっとお彼岸過ぎから徐々に涼しく秋らしくなりました。秋といえば紅葉と温泉目当てで、毎年色々な観光地に行っています。今年は、群馬県の紅葉狩りと観光地巡りをしながら、草津温泉と伊香保温泉に行こうと計画しています。もちろん食欲の秋ですから、ご当地グルメも堪能してまいります！

あともう一つ、道の駅ランキング全国1位にもなったことのある「川場田園プラザ」に行こうと思います。広大な敷地で一日遊べて、美味しい物もたくさん食べられるとあって、すごく楽しみです。

皆様方も、色々な観光地で秋を満喫していただけたら幸いです！

ある動画の言葉

こんにちは！売買営業部の小笠原です。

YouTubeのショート動画を見ていたら、心に響く言葉がありました。わずか21歳の特攻兵士が後輩兵士に残した最後の言葉です。「明日人生が終わると思って生きなさい」「永遠に生きると思って学びなさい」「それじゃあ元気に征きます」それが最後の言葉でした。この特攻兵士の言葉は戦争を賛美するものではなく、生きることの



小 売
笠 買
原 営
秀 業
幸 部

意味、そしてその先に何が残るかを考えさせるものです。彼は特攻隊という名の下、若き命を日本の未来のために捧げた多くの青年の中の一人でした。この動画でこれらの言葉に触れ、自分自身を見つめ直す必要があると考えさせられました。